

Sucesos

A mano armada por... ¡mil pesetas!

Dos individuos encapuchados asaltaban en la noche del 23 de junio una tienda situada en la calle Alhambra número 122, produciendo diversos cortes al hijo de la propietaria, que se enfrentó a ellos y llevándose de la caja en su huida la cantidad de MIL PESETAS.

Persecución policial en la noche

Una persecución policial con el coche de la Policía Local tuvo lugar en la noche del 4 de julio, cuando la pareja de servicio tuvo conocimiento de una llamada avisando que alguien rompía las farolas de entrada al Cementerio Municipal.

En uno de los caminos cercanos al recinto la Policía intentó identificar a quienes circulaban en una motocicleta, dándose a la fuga y protagonizando una persecución por diversas calles de la población, dándoles alcance en el camino de

Toledo, resultando ser los conductores dos jóvenes de 15 y 16 años. El suceso tuvo su polémica en los medios de comunicación locales con una nota de los padres y continúa en el Juzgado.

Cae desde la ventana

Sobre las 3.30 de la tarde del 12 de julio era encontrado en la calle Aguila el vecino de La Solana, con residencia en el Asilo de Ancianos, P-A.J.M-A. de 85 años, quien se había lanzado desde una ventana del primer piso del mencionado edificio, por lo que falleció en el Hospital de Manzanares donde era trasladado.

Atropellado por un camión

En la mañana del viernes 8 de julio era atropellado por un camión el vecino de la localidad G.G-P.S-D. de 73 años, a la altura del kilómetro 178,200 de la N-430 a su paso por la Avda de la Constitución, resultando con diversas heridas de consideración.

Chocan un burro y un coche

El cruce de la calle Peñarroya con la N-430 fue escenario de un curioso accidente al colisionar un carro tirado por un burro con un coche que circulaba por la mencionada carretera. El burro se asustó de un perro que le ladraba y no "respetó" la señal de STOP existente, ocasionando diversos desperfectos en el turismo, aunque todos materiales, sin que el animal ni el conductor del carro, el vecino de La Solana I.M.M sufrieran daño alguno.

Desperfectos en el coche de la Policía local

Un vehículo que circulaba por la calle General Espartero no respetó un ceda el paso y originó diversos desperfectos en la puerta delantera y trasera derecha del coche de la Policía Local, que circulaba por la calle Numancia, suceso ocurrido el 8 de agosto.

Agricultura

Los solaneros arrancaron 376 hectáreas de viña



Según una nota que ha remitido a GACETA la Agencia Comarcal de Extensión Agraria de La Solana un total de 376 hectáreas de viña han sido arrancadas por los solaneros a lo largo de la campaña 1994-95, en tierras de su propiedad existentes en el propio término municipal de La Solana y en otros seis más de la zona en los que igualmente poseen propiedades, sobresaliendo el término de Membrilla en el que han desaparecido un total de 121 hectáreas, habiéndose tramitado en total 101 expedientes de arranque de otros tantos propietarios.

El cuadro completo de arranque es el siguiente:

Término municipal	Nº expedientes	Nº hectareas.
La Solana	31	82,40
Alhambra	21	65,68
Membrilla	18	121,85
Manzanares	17	59,89
Valdepeñas	8	25,76
San Carlos del Valle	5	11,88
Argamasilla de Alba	1	9,42
TOTAL	101	376,92